
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
          「主題」 

国   際   会   長   Ｉsaac Palathinkal  （インド） 

ア ジ ア 地 域 会 長  岡 野  泰 和 

東  日  本  区  理  事  田 中 博 之 

北   東   部   長   大 久 保  知 宏 

も り お か クラブ会長  山 口  貴 伸 

   
今月の聖句  マタイによる福音書１8 章３５節 

 

 
 

会   長          山 口   貴 伸 
副 会 長          花 松   行 雄 
副 会 長          菊 池   崇 江 
書    記          濱 塚   有 史 
会    計          大 関   靖 二 
担当主事     小 川  嘉 文 
  
 

          山 口 会 長 巻 頭 挨 拶 
           皆様こんにちは、６月になりました。

普通であれば東北地方も梅雨入りし、

肌寒い日が続くのですが、今年は晴

天が続いています。北国生まれの私

としては、朝夕は涼しく、過ごしやすい

夏になったのでとても良い季節だと思

っています。 

６月７日（土）～８日(日)、厚木での 

山 口 会 長      東日本区大会では皆様には大変お世

話になりました。金曜日の夜１１時に井上さんのお宅に集合し６

名で夜を徹して高速道路を走り続け参加させていただ きました。

お金をかけず、体力を使ってもりおかクラブらしく一泊三日の強

行軍をいたしました。会場での物品販売におきましては、皆様に

大変お世話になりました。会場入り口の近くのブースをいただき、

被災地宮古の重茂地区のおかみさんたちが、特産のわかめを

生み出す大切な活動をご支援いただき大変ありがとうございま

した。海の環境を守るため作り上げ、三十年以上にわたって使

い続けている天然素材の石鹸、（写真を見るとこの地区を襲った 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「言 葉 よ り 行 動 を」 

「未 来 を 始 め よ う、今 す ぐ に」 

「誇 り と 喜 び を 持 っ て」 

「一体となって、一歩前に」 楽しく、楽しく、楽しく 

   「新たな絆を」 

 

 
 
 
 
      成２７年７月第一例会のご案内 
日時  平成２7 年７月１１日第２土曜日）午後６時３０分 

場所   きのえね本店  会費２，０００円 

卓話   

第二例会 平成２７年７月２６（第４日曜日）の予定 
場所  宮古にて移動例会 

  

 

津波の色はきれいなマリンブルーです。）、被災地大船渡の名

物のお菓子、かもめのたまご、書籍などを販売いたしました。気

軽に、あるいは少々強引に暖かくご協力をいただいた皆様にこ

の場をお借りして御礼を申し上げます。 岩手にはおいしい食材

がたくさんあります。わかめ、リンゴ、南部せんべい、地ビー

ル・・・もりおかクラブでは交流を通していつか皆様にもお届けし

たいと思っています。また、厚木クラブの皆様、東日本区の執行

部の皆様、大会のための一年間のご準備、お仕事大変お疲れ

様でした。 

岩国みなみクラブとのDBC締結に当たっては特別賞をいただ

き感謝いたします。１０月の交流会には山口県まで一人でも多く

いくことができるように体制を整えたいと思います。 

先月お知らせした、チャーターメンバーの菊池祟江さんですが、

皆様のお祈りのおかげで無事一命をとり止め、転院をされまし

た。姪ごさんからお礼と共にお手紙をいただきました。祟江さん

は高校生のころ、盛岡の内丸教会で洗礼を受けていたことが明

らかになりました。大手建設会社の総務としてキャリアを積んで

こられ、定年後はワイズを楽しみにされておられました。私たち

も楽しくお付き合いをさせていただいていました。お酒とダンス



が好きで北東部会のダンスパーティを楽しんでおられました。車

いすでもいいからぜひまた踊りましょう。祟江さん、待っています

よ。  早いもので会長を拝命してから２年がたち、次回の例会

で交代となります。ブリテンの原稿書きもこれで終わりとなると少

しさびしいですが、大会で、交流会で皆様とお会いできることを

楽しみにしています。いろいろとご迷惑をおかけしながら皆様の

お力でここまでつなぐことができました。次年度は一昨年東日本

区大会の実行委員長を努めた大関靖二さんです。緻密な準備と

計算を武器に力強くもりおかクラブを導いて下さるでしょう。２年

間ありがとうございました。 

第一例会の報告 

平成２７年６月１３日、きのえね本店で開催。 出席者、

山口、長岡、小川、古澤、大関、三上、三田（敬称略）井

上ご夫妻が西日本大会に出席のため７名の参加になり

ました。こじんまりとした例会で、ゲストも無。第二例会

のような第一例会になりました。 山口会長体制のもり

おかクラブでしたが、会長の２年に渡るご苦労をたたえ

ます。古澤直前会長の後を引き継ぎもりおかクラブをけ 

 

第 １ ８ 回 東 日 本 区 大 会 開 催 

                                     大関靖二 メン 

６月６日～７日の２日間、

第１８回東日本区大会（ホ 

ストクラブ厚木ワイズメンズクラブ）に出席してきました。 参加者

は。山口会長、井上メン、井上優子メネット、長岡メン、古澤メン、

大関の６名です。 会場の厚木市文化会館に入り、早速出店の

段取りです。もりおかクラブおなじみの「わかしお石鹸」、「かもめ

の玉子」です。よく知っている会員の方々も多くおり、なんと５２，

４００円と多くの売上を達成しました。 

午前中は山口会長が代議員に、井上メネットはメネット会に出

席してきました。 大会は１２時４５分よりオープニングセレモニ

ーとして地元の「白龍太鼓」の演奏がありました。演奏者は大人

４名、子供９名の１３人ですが大変な迫力でした、激しく打つ太鼓

の音を聞いていると涙が出てくるのはなぜだろう。私だけかな？ 

１３時より、大会の華と言うべきバナーセレ

モニーです。各部、各クラブの会長が順番に

バナーを掲げて出てきますが、舞台バックの

スクリーンにクラブ名、会長名、クラブのコメ

ントが映し出されていて大変わかりやすかっ

たです。だだ舞台全体の照明が暗いのが気

がかりでした。 開会点鐘、聖書朗読、ワイズ

ソング、の大会実行委員長の挨拶、来賓の

祝辞と続き、１４時からは東日本区アワーⅠ

のスタートです。１年間の各担当者の報告が 

あります。これがあまり変わり映えがなく飽きてしまうのですが、

関東東部の報告は全て映像で行っていました。テンポがちょっと

早かったのですが説明を聞くより目で見て楽しめるのでこんな方

法もいいな！と思いました。これらの報告は花巻大会でも時間

が延長し調整が大変でしたが、今回はプログラムの時間通り終

了しました。うまいですねぇ！ 休憩後厚木市の教育長の挨拶 

ん引して頂いた事に、たいへんご苦労さまでしたの気持 

ちを込めての例会になりました。思い出話や、これから

のもりおかクラブの事など、すべてフリートークで例会の

夜は過ぎていきました。 気になる菊池さんの件ですが

病状が安定してきたのでしょう、盛岡郊外の病院に転院

して治療を続けています。なかなか面会もままならない

のですが、ゆっくり治療を続けていつかまた活動に復帰

してくれる事を願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    山口会長ご苦労様でした、数年後にまたお願いします。 

 

があり、この中で「夢を持たない大人に、夢を持つ子供は育たな

い」言い言葉ですね、印象に残りました。 厚木市の面白い所は

厚木駅、厚木基地、厚木ナイロン等は厚木市に無いとの事、ちょ

っと不思議ですね。 その後、神奈川大学の教授による「ロボット 

のチカラ」というお話があり、厚木市はロボット都市を目

指しているとの事で各種のロボットが紹介されました。

身体が不自由の方のための看護ロボットがもうすぐ実

用化されるとの事で夢が夢でなくなる時代は近いようで

す。 

 晩餐会の前に厚木中学校による吹奏楽の演奏がりま

した。３０名を越える演奏があり、生演奏を堪能させても

らいました。１９時からはお楽しみの晩餐会です。今回

の出席者は４３０名との事で、知っている方も多くおり近

況報告、東日本大震災の援助のお礼をお話して回りあ

っという間の楽しい時間でした。 

                      翌７日は、９時３０分

より聖日礼拝から始ま

り、東日本区アワーⅡ

が行われました。表彰

式ではＤＢＣ締結賞を 

ステージ上で記念撮影          受賞しました。岩国み 

なみクラブの佐竹会長、西日本区直前理事の高瀬さん

も舞台に上がり山口会長とがっちり握手をし受賞を祝っ

てくれました。又、各種献金では全ての項目を目標額以

上に達成したという事で、グランドスラム賞を受賞してき

ました。財政が厳しいもりおかクラブですが、必要最小

限の献金をさせてもらっています。ブリテン賞は一昨年

最優秀賞を受賞したため賞は頂けなかったのですが、

多くの人から毎月楽しみに見ているよと最大限の評価を

得ました。長岡さんに感謝です。１３時に帰りの高速道

に乗り８時間かけて盛岡に帰ってきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 １ ８ 回 西 日 本 区 大 会 に 参 加 し て。  

                                 井上 修三メン 

 １２日の前夜際から参加。生演奏に合わせ参加者全員フラを

踊ることに。 楽しむ、楽しませることについて大いに参考となり

ました。。 

 

 

 １３日 大会会場前ロビーでは西宮クラブの面々が大漁旗を掲

げ、岩手の物産を販売、お隣のブースでは神戸ポートクラブ大

野ご夫妻、小田メンが販売担当。 大会はホテル内会場で開催

されたため、アットホームな雰囲気の内に進行。同会場での晩

餐会では芦屋クラブメンバー、西宮クラブメンバー、岩国みなみ

クラブの方々と親睦を深める機会を得ました。菊池ウｲメンの病

状を気遣う言葉をいただき有難い事と感激ひとしおでした。 

 １４日 閉会式ですが、活発な活動の様子が伝わり次年度へ

の意欲を掻き立てる内容でした。部の旗は知るところですが、部

の曲をＢＧＭに報告をするＥＭＣ主任にワイズ活動を楽しんでい

る様子がこれぞワイズと（勿論苦労はあるでしょうが）拍手を送り

たくなりました。 

  表彰も独創性に富み（例：青年会員獲得賞、近い将来青年会 

員獲得の予感賞など）また、西宮クラブは東日本復興支援への 

働きでＣＳ最優秀賞を受賞、岩国みなみクラブは優秀ブリテン 

賞を金沢、宝塚クラブと共に理事表彰を受けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 西宮クラブ様、宮古の支援ありがとうございます。 おめでとうございます。 

 また、アジア大会ホスト京都パレスクラブが、楽しくメンバーを

紹介しているとの理由で最優秀ブリテン賞を理事より授与されま

した。因みに会長 平野メンは東日本区大会晩餐会で同席した

方でした。 また、同クラブの人見メンは被災地訪問を経験して

おり、私を覚えていてくれました。嬉しい事です。 

 かくして活発な西日本区大会に刺激を受け、帰盛 

したのですが、何事も経験してみることです。畠平メンをはじめ

今大会の為にお働きをいただいた、関係者の方々有難うござい

ました。 

 

 

 

 

もりおかクラブの状況報告 
   

   
     

６月の出席率 8/12 75 % ゲスト１名 
 

ビジター２名 
     

メーキャップ １ 名 
   

６月切手       15 ｇ 累計   2,018 ｇ 

６月のにこにこ 
 

円 累計 16,350 円 ６月プルタブ        0 ｇ 累計 7,716 ｇ 

６月 石鹸    2,000 円 累計      3,941 円 りんご 58,000 円 累計    円 

６月震災募金        0 円 累計 0  円 ファンド合計 59,941 円 
 

   
 

会費の納入をお願いいたします。岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

６月のハッピーバースディ  古澤 久美メネット  ６／９     誕生日おめでとうございます。 
 

                    



２０１５～２０１６年度、もりおかクラブ体制。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みかわや、岩手放送協同企画 お散歩企画第３弾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地元観光に出かけよう」という面白い記事を読みました。 盛

岡は最先端の観光都市である。それを理解している人は盛岡に

どれだけいるだろうか。盛岡の観光資源はなにか。「なんとなく

心地いい街、なんとはなしに美しい街。資質の高い日常風景が

都市観光重要な資源だ。」と言う事です。漠然とはしていますが、

盛岡が大好きで、誇りに思う気持ちを表現しているではありませ 

 

 編集後記 

 今年度最後のブリテン編集がおわりました。１００号の区切りま

であと１０回です。来年度中には１００号に到達します。楽しみで

す。 盛岡お散歩マップの掲載は３が月連続ですが、この企画

はたいへん気にいっています。でも４回は無理ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せんか。  都市観光の観光客は７０％～８０％は近隣地区から

だそうです。東京や京都でもそうだそうです。 ならば、盛岡を愛

する私たちが盛岡を楽しまなければなりません。 今回で３回目

になる「みかわや、岩手放送協同企画、お散歩しよう」 盛岡の

魅力を再発見しましょう。 きっとあなたの知らない盛岡がそこに

あるはず。 

 

２６日、菊池さんに面会してきました。不自由な体をベッドに横

たえていましたが、いろんなお話をしてきました。いっしょに岩国

まで行きたかったですね。 そうそう、岩国訪問ＤＢＣは１０月３

日４日です。 万象お繰り合わせのうえ、みんなで出かけましょう。 

きっと楽しい旅行になりますよ。 

会  長 大関 靖二    副会長  井上 修三 

書  記 濱塚 有史  小川 嘉史 会 計 大関 靖二   

副会計    三田 庸平 Ｂ Ｆ 三上 隆生 

ＥＭＣ 古澤 伸  濱塚 有史  長岡 正彦  Ｃ Ｓ 山口 貴伸 

ブリテン  長岡 正彦   ドライバー 濱塚 有史 

ＩＢＣ，ＤＢＣ 山口 貴伸 ファンド 長岡 正彦 井上 優子  

メネット   井上 優子  担当主事 小川 嘉史 

直前会長 山口 貴伸     

 


